



Conseil Electoral Provisoire

Pétion-ville, le 15 janvier 2025

NOTE DE PRESSE

DEUX JOURNÉES RÉUSSIES DANS LE PROCESSUS DE RECRUTEMENT DES MEMBRES DES BRD ET BRC

Le Conseil Électoral Provisoire (CEP) informe la presse parlée en général et la population en particulier, que le processus de dépôt de candidature en vue du recrutement des membres des Bureaux référendaires départementaux (BRD) et Bureaux référendaires communaux (BRC), a débuté le 13 janvier 2025.

Ce processus est supervisé, dans les départements, par les Conseillers-ères qui finalisent, parallèlement, l'évaluation des infrastructures électorales et des structures déconcentrées, dans les onze (11) juridictions électorales.

Pour la première journée d'opérations, trois cent trente-trois (333) dossiers sont enregistrés sur l'ensemble du territoire, soit cinquante-neuf (59) pour les BRD et deux cent soixante-quatorze (274) pour les BRC. Le nombre de femmes ayant postulé pour les BRD s'élève à quinze (15), celui des hommes à quarante-quatre (44). La candidature féminine est vivement encouragée par le CEP.

Pour la journée du mardi 14 janvier, près de quatre cent cinquante (450) dossiers ont été enregistrés sur tout le territoire.

Le Conseil électoral provisoire s'engage à conduire les processus référendaire et électoral en toute indépendance, de manière transparente et inclusive.

Fin de texte.

Pour authentification : (509) 31 63 95 23 - (509) 44 20 60 06. -

